

# Editorial

Peut-être emporterez-vous le présent numéro à la plage ou à la montagne, ou du moins aimons-nous nous en persuader...

Pour occuper votre temps libre, vous y trouverez cinq solides articles originaux. Le premier, venu du Maroc, illustre l'efficacité du rituximab dans le traitement de la polyarthrite rhumatoïde. Les rôles respectifs de l'obstétricien et de la sage-femme font l'objet de débats qui seront éclairés par une contribution y relative, en provenance de l'Hôpital Erasme. Autre question sujette à polémique : la réduction des lombalgies dans le décours de la chirurgie bariatrique, problème abordé par un article pionnier. Les amateurs de thrillers (notamment ceux, remarquables, écrits par Jonathan Kellermann) connaissent le syndrome de Münchhausen par procuration : ils en trouveront ici une

narration typique. Enfin, l'intérêt de la navigation expresse (qui n'est point un moyen de transport maritime accéléré) dans la chirurgie du genou sera analysée.

Deux articles de synthèse, fort sérieux également, s'attaquent aux conséquences des commotions sportives et à la glomérulopathie extramembraneuse.

Deux cas cliniques variés couronnent le numéro de manière fort intéressante, tandis que la seconde partie de la dissertation sur la souffrance de Justin Vanatoru éclairera les esprits avisés.

D'excellentes vacances pour toutes et tous.

S. Louryan